

6.8 Unterstützung internationaler Jugendverbände für den Weltjugendtag 2005

Beschluss der BDKJ-Hauptversammlung 08. - 11. Mai 2003

Seit seinem Bestehen setzt sich der BDKJ für eine gerechte, solidarische und zukunftsfähige Gesellschaft ein. Dieses Handeln aus christlicher Verantwortung soll auch das Engagement des BDKJ beim Weltjugendtag 2005 in Deutschland prägen.

Die BDKJ Arbeitsgruppe Weltjugendtag 2005 wird beauftragt, Maßnahmen zu initiieren, mit denen ein deutliches Signal für die Teilnahme von Mitgliedern und VertreterInnen internationaler Jugendverbände am Weltjugendtag in Deutschland 2005 gesetzt wird und dieses mit dem BDKJ Hauptausschuss zurück zu binden. Dabei soll besonders Verbandsjugendlichen aus ärmeren Ländern die Teilnahme am Weltjugendtag in Deutschland ermöglicht werden. Mögliche Maßnahmen können sein: finanzielle Unterstützung, Information, Vernetzung etc.

Die Kommission für Internationale Fragen wird unterstützend genutzt, um den Austausch zwischen den Internationalen Jugendverbänden abzusichern.

Der BDKJ mit seinen Mitglieds- und Diözesanverbänden will einen Beitrag leisten, internationale verbandliche Jugendarbeit in der Kirche zu unterstützen und zu stärken. Mit den Maßnahmen soll Solidarität zu den Mitgliedern der internationalen Jugendverbände der BDKJ-Mitgliedsverbände und unsere Gastfreundschaft zum Ausdruck gebracht werden.